
Al Presidente   

del Consiglio Regionale del Piemonte  

  

  

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA N. 1562 

 ex art. 100 del Regolamento  

  

  

Oggetto: Situazione del nuovo Ospedale di Cuneo e dell’Ospedale di Pianura di 
Savigliano, Fossano e Saluzzo.  

  

Il sottoscritto Maurizio Marello – Consigliere regionale appartenente al Gruppo del 
Partito Democratico,  

  

Premesso che  

1) Negli scorsi giorni sono apparsi sui giornali diversi articoli in merito alla 
situazione attuale del nuovo Ospedale di Cuneo;  
 

2) In particolare è stato annunciato l’incontro di mercoledì 4 ottobre in 
Prefettura a Cuneo in cui l’assessore regionale alla sanità, Luigi Genesio 
Icardi ha convocato tutti i portatori di interesse istituzionali per illustrare la 
situazione attuale del nuovo Ospedale di Cuneo e per capire quale sarà il 
percorso e quali i tempi per arrivare al progetto del nuovo ospedale hub della 
Provincia;  

 
3) Non si è trattato della conferenza dei servizi che tutti si aspettano da maggio, 

come aveva annunciato proprio la Regione, ma di un tavolo in cui si doveva 
illustrare il cammino degli ultimi mesi, a partire dal processo di analisi del Ppp, 
il Partenariato Pubblico Privato e dalla dichiarazione di pubblico interesse che 
non c’è ancora. 

 
 



Considerato che  

4) A febbraio 2023 la Regione Piemonte dichiarava, nella conferenza di 
intenti svoltasi a Cuneo, quanto segue: “Il nuovo ospedale di Cuneo sarà 
ultimato entro la fine del 2028, dopo quattro anni di lavori e una spesa 
stimata in 410 milioni di euro, di cui 148,8 di finanziamento pubblico. La 
formula scelta per la costruzione è il partenariato pubblico-privato. 

6) A proposito del cronoprogramma Cirio e Icardi dichiaravano: “A maggio si 
attende la convocazione della conferenza dei servizi preliminare, cui seguirà 
entro ottobre la pubblicazione del bando di gara e la valutazione delle offerte. 
Si prevede di arrivare all'affidamento a marzo 2024 e di entrare così nella fase 
della progettazione esecutiva. I lavori saranno iniziati a dicembre 2024. Il 
canone di investimento è fissato a 22,7 milioni di euro per anno, quello dei 
servizi è pari a 23 milioni di euro per anno. Dopo 20 anni diventerà di 
proprietà pubblica. La scelta del partenariato con il privato sulla base della 
proposta della società Inc del gruppo Fininc è stata preferita al finanziamento 
tramite fondi Inail”. 

7) Gli amministratori regionali inoltre garantivano una condivisione 
trasparente del percorso scelto: “La nostra volontà - ha dichiarato Cirio - è 
condividere in modo trasparente il percorso scelto e di decidere, garantendo 
non solo le risorse ma anche un cronoprogramma chiaro e preciso dei tempi 
per realizzarlo. Per troppo tempo in passato si è discusso, senza mai prendere 
le decisioni necessarie. Noi ci assumiamo la responsabilità di farlo e ci 
mettiamo la faccia, perché la qualità dell’offerta sanitaria è una priorità 
assoluta”. 

8) Inoltre, a proposito dell’Ospedale di Pianura di Savigliano, Saluzzo, Fossano 
l’assessore Icardi il 13 luglio scorso annunciava: “Entro fine settembre verrà 
affidato l’incarico per la progettazione, che partirà in autunno. Entro la 
primavera del 2024 è prevista la convocazione della conferenza dei servizi. A 
giugno 2024, infine, l’approvazione del progetto di fattibilità tecnico-
economica, sufficiente per aprire la gara d’appalto. Da lì in poi la "palla" 
passerà nelle mani dell'Inail”.  

 

- Tutto ciò premesso e considerato,  
  



interroga  

l’Assessore competente per conoscere la situazione attuale del nuovo Hub 
ospedaliero di Cuneo e lo stato dei lavori dell’Ospedale di Pianura di Savigliano, 
Saluzzo e Fossano anche alla luce di articoli usciti nei giorni scorsi che riguardano 
l’avvenuto affidamento dei lavori di progettazione e conoscere quali 
provvedimenti intenda assumere in merito  

  

Torino, 2 ottobre 2023.  

  

                Maurizio Marello  
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